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"Considerando que a Estrada da Serra do Topo, em São Jorge, serpenteia 

por uma zona de nevoeiros quase permanentes; 

Considerando que se trata da única via terrestre de entrada e saída para as 

cerca de duas mil pessoas que vivem nas freguesias do Topo e Santo 

Antão; 

Considerando que o facto da via não possuir sinalização reflectora obriga à 

condução por mera intuição sempre que há nevoeiro, sobretudo durante a 

noite; 

Considerando que se têm registado acidentes na via, em períodos de 

nevoeiro intenso, felizmente ainda sem perca de vidas humanas; 

Considerando o compromisso assumido pelo Senhor Secretário Regional 

da Habitação e Equipamento, aquando da visita do Governo Regional a São 

Jorge, em Julho do corrente ano. 

Solicito a V. Exa, ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, se 

digne questionar o Governo Regional sobre o seguinte: 

1 - Pretende ou não o Governo Regional equipar a Estrada da Serra do 

Topo com sinalização reflectora própria para zonas de nevoeiros intensos? 

2 - Se sim, quando? Se não, porquê? 

3 - Tem o Governo Regional consciência de que a qualquer momento a 

falta de sinalização adequada na Estrada da Serra do Topo pode ceifar 

vidas humanas? 

Calheta, 13 de Outubro de 1997 

O Deputado Regional, Aires António Fagundes Reis". 


